EUDS Mi Universidad

RESUMEN

Williams Said Pérez García

Resumen bioética

Tercer parcial

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Tercer semestre





RESUMEN

La bioética aplicada en el área de salud, es de suma importancia y razonamiento, ya que ponemos a disposición de nuestra moral ante la toma de decisiones, como médicos tenemos una gran responsabilidad y de igual manera participa la ética al momento de hablar de eutanasia o abortos, así que a continuación daremos una reflexión sobre la película vista en clases titulada. La decisión más difícil de Anna.

Esta película fue basada en la novela de Jodi Picoul (2009). En la cual Anna Fitzgerald, una niña concebida mediante la fertilización in vitro para poder salvar a su hermana mayor llamada Kate, ya que Anna es una donadora compatible, su hermana mayor fue detectada con la enfermedad de leucemia, la leucemia es un tipo de cáncer que afecta a las células de la sangre, especialmente a los glóbulos blancos, que son una parte fundamental del sistema inmunológico. Se origina en la médula ósea, donde se producen las células sanguíneas, y se caracteriza por una producción anormal y excesiva de glóbulos blancos inmaduros, conocidos como blastos. Estos blastos no funcionan adecuadamente para combatir infecciones y, con el tiempo, pueden desplazar a las células sanguíneas normales, lo que afecta la capacidad del cuerpo para transportar oxígeno, combatir infecciones y coagular la sangre.

Durante toda la infancia y niñez de Anna ha sido sometida a numerosos procedimientos quirúrgicos para ayudar a su hermana Kate, en la cual estos procedimientos son aspirados de medula ósea, un procedimiento que causa mucho dolor al paciente entre otros procedimientos, Anna no quería seguir pasando por los procesos quirúrgicos que era obligada a realizarlos, en la cual podemos hablar de un punto de suma importancia en la bioética, la cual es el consentimiento informado. El consentimiento informado es un proceso fundamental en el ámbito de la medicina, la investigación y la práctica clínica, que garantiza el derecho de los pacientes y participantes a tomar decisiones autónomas y plenamente informadas sobre su salud o su participación en estudios. Este concepto ético y legal tiene el



objetivo de proteger la dignidad, integridad y derechos de la persona, asegurando que cualquier intervención, tratamiento o investigación se realice solo con su autorización consciente y libre.

Por lo general la toma de decisiones es posteriormente de los 18 años en la mayoría del paciente, en este caso Anna no tenía los 18 años para poder decidir por su propio cuerpo así que contrato a un abogado para pedir la emancipación hospitalaria, quien toma las decisiones por Anna es el representante legal y decide por los menores de edad, kate su estado de salud era desfavorable por la cual fue diagnosticada con insuficiencia renal y quería la madre un donador de órganos en la cual la única compatible era su hermana Anna, la donación de órganos es otro punto de suma importancia, la donación de órganos es el acto altruista de ofrecer uno o varios órganos o tejidos de una persona para que puedan ser trasplantados a otra que los necesita para mejorar o salvar su vida. Este proceso permite que personas con enfermedades graves o con órganos que no funcionan adecuadamente tengan una segunda oportunidad, al recibir un órgano saludable que reemplaza al dañado.

Entre los órganos y tejidos que pueden donarse están: Órganos: riñones, hígado, corazón, pulmones, páncreas, intestino. Tejidos: córneas, huesos, piel, vasos sanguíneos, válvulas cardíacas y tendones. La donación de tejidos tiene menos restricciones de tiempo en comparación con los órganos, ya que pueden ser conservados durante más tiempo. La importancia de la donación de órganos es un acto que salva vidas y mejora la calidad de vida de las personas. Para los pacientes con insuficiencia renal avanzada, enfermedades hepáticas terminales, problemas cardíacos graves o daño pulmonar irreversible, el trasplante es, en muchos casos, la única opción de vida. Además, la donación de órganos contribuye a reducir las listas de espera de trasplantes, que suelen ser largas debido a la falta de órganos disponibles.



Anne decidió el no donar el órgano para su hermana, el motivo es que su propia hermana le pidió que no donara su riñón en la cual Kate, la paciente con una enfermedad terminal deseaba la muerte, pero su madre luchaba para no ver morir a su hija e realizo todo lo posible que estaba al alcance de sus manos para salvar a su hija, finalmente Anne gano la demanda que realizo con su abogado, poniendo un límite al tutor que en este caso es la madre, y los tutores tienen límites en este caso los límites de los tutores se refieren a las restricciones legales y éticas que se les imponen a los tutores en el ejercicio de sus responsabilidades y decisiones sobre la vida de la persona que tienen a su cargo (tutela), llamada tutelado. Estos límites buscan asegurar que el tutor actúe siempre en beneficio del tutelado y no abuse de su posición.

Finalmente, Kate murió en los brazos de su madre, que siempre lucho por su hija y no quería verla morir, no respetando la decisión de su hija del dejar de sufrir y pasar a una mejor vida, o a otro mundo.

En conclusión de esta película es que la bioética tiene mucha importancia en todo el mundo y sus ramas pero principalmente en el área de salud ya que nos indicara si estamos haciendo lo correcto o incorrecto, será una guía para der hacer el bien para las demás personas, no solo buscando la beneficencia de una mismo y siempre respetar el principalísimo que son de suma importancia, beneficencia, no maleficencia, autonomía y justicia, esperando que podamos reflexionar y buscare siempre el bien mayor y tomar las decisiones mas correctas.



BIBLIOGRAFIA

1) Nick Cassavetes, N. (Director). (2009). La decisión más difícil Anne [Película]. New Line Cinema. Disponible en https://www.sensacine.com.mx/peliculas/pelicula-130304/